COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le 14/12/2021

Édition 2021 du Congrès et Salon des professionnels de l'immobilier,



Rendez-vous réussi pour les professionnels de l'immobilier : le logement au cœur des débats !

Pour cette édition 2021, qui marquait le retour du rendez-vous physique au Carrousel du Louvre pour les professionnels de l'immobilier, le Congrès FNAIM & Salon des professionnels de l'Immobilier s'est réinventé sous un format hybride. Deux jours en format présentiel & digital et une journée 100% digitale. Pari réussi pour cette édition qui a généré 3 500 participants (adhérents, non adhérents, étudiants, exposants, intervenants institutionnels...) sur les 3 jours, du lundi 29 novembre au mercredi 1er décembre. Une édition qui joue les prolongations, les replays des plénières et ateliers restant visionnables pendant plusieurs mois .



3 jours d'échanges et de débats pour les professionnels de l'immobilier

Cette édition 2021, historique en sa qualité de 75° rassemblement de la profession, a mis à l'honneur des conférences et débats de haut niveau, pour aborder enjeux immédiats et de demain, politiques mais aussi économiques grâce à une joute de haut vol entre Thomas PORCHER et Dominique SEUX; défis des chefs d'entreprise avec le navigateur Louis BURTON; prospective, autour de think tanks innovants - Génération Libre et Terra Nova - et les acteurs qui font le bâtiment et la ville de demain, entre autres Christine LECONTE,







Contact Presse:

Galivel & Associés – galivel@galivel.com - 01 41 05 02 02 Carol Galivel : 06 09 05 48 63

Valentin Eynac : 06 03 62 45 34

Présidente du Conseil National de l'Ordre des Architectes, et Pierre-André de CHALENDAR, Président de Saint-Gobain.

Par ailleurs, au cours de ce Congrès FNAIM & Salon des professionnels de l'Immobilier, près de 40 ateliers pratiques ont été proposés, permettant aux acteurs d'appréhender une actualité législative particulièrement dense, de partager leurs expériences d'entrepreneurs et de découvrir les dernières innovations d'un secteur en mouvement.

Après une édition 2020 100% digitale, mission réussie pour ce retour à un événement physique au Carrousel du Louvre, allié à un format digital.

« Nous nous félicitons de l'exceptionnelle réussite de ce congrès. Exposants comme visiteurs ont répondu présents au-delà de nos attentes autour d'intervenants de qualité, heureux de se retrouver et de débattre. Et ce temps collectif a été rendu accessible pour tous, même ceux connectés à distance. Nous sommes particulièrement fiers de la qualité des tables rondes que nous avons organisées : pendant trois jours, la FNAIM a été au centre de tous les enjeux actuels du logement pour nos concitoyens. » réagit Jean-Marc TORROLLION, Président de la FNAIM.

Replacer le logement au coeur de la campagne présidentielle

Temps fort de cette édition 2021 : « Les tribunes présidentielles » du mardi 30 novembre, moment pendant lequel les candidats à l'élection présidentielle française de 2022 et leurs représentants étaient invités à venir présenter leurs propositions sur le logement. L'occasion pour la FNAIM de placer, le temps d'une matinée, le logement, sujet majeur dans le quotidien des Français, au cœur des débats présidentiels.

« Alors que l'immobilier reste un sujet de préoccupation centrale des Français, aucun candidat à l'élection présidentielle n'avait jusqu'ici traité le sujet du logement de façon globale », se réjouit Jean-Marc TORROLLION, le Président de la FNAIM qui poursuit « L'ensemble des candidats ou de leurs représentants ont eu une tribune afin de livrer leur vision sur l'ensemble des questions liées au logement : logement privé et social, rénovation, construction, accession à la propriété, etc. C'était notre pari. Nous considérons qu'il est réussi, même si ce n'est évidemment qu'une étape pour que le logement soit placé au cœur des projets des candidats».



Dominique ESTROSI SASSONE (porte-parole de Xavier BERTRAND), Arnaud MONTEBOURG, Aurélien TACHÉ (représentant de Yannick JADOT), Marine LE PEN, Geoffroy DIDIER (porte-parole de Valérie PÉCRESSE), Nathalie APPÉRÉ (représentante d'Anne HIDALGO) et Roland LESCURE (représentant d'Ensemble citoyens!) se sont ainsi succédés à la tribune pour avancer leurs propositions en matière de logement.







Carol Galivel : 06 09 05 48 63 Valentin Eynac : 06 03 62 45 34

Rénovation énergétique : enjeu majeur des prochaines années

Invitée à prendre la parole lors de la plénière d'ouverture du Congrès, la ministre du Logement, Emmanuelle WARGON, a su répondre aux appels du Président de la FNAIM dans son discours d'introduction, saluant l'action des professionnels de l'immobilier qui ont « été au rendez-vous pour faire face », tout au long de la crise COVID-19 ; saluant les bailleurs privés, qui font un acte d'utilité sociale quand ils louent un bien. Alors que la FNAIM s'inquiète du calendrier de rénovation imposé par la loi Climat et résilience, Emmanuelle WARGON a assuré aux congressistes de la vigilance du Gouvernement quant à la soutenabilité du calendrier de la Loi Climat et résilience, à l'amélioration de l'accompagnement au plus près du terrain, se disant prête, le cas échéant « à faire évoluer du les calendriers fonction de l'état et de l'évolution marché». en

Un congrès écoresponsable

Mobilisée de longue date en matière de rénovation énergétique des logements et du rôle primordial que doivent jouer les professionnels de l'immobilier dans ce contexte, la FNAIM a fait le choix d'engager son Congrès dans une démarche écoresponsable et de développement durable en réduisant ses impacts environnementaux et sociétaux dans son organisation et ses relations avec ses parties prenantes.

Reconnu et approuvé par les participants, l'événement vise une labélisation « Événement Éco-engagé ».

Si vous n'avez pas pu assister aux événements, vous pouvez retrouver l'ensemble des replays des conférences et ateliers sur le site du congrès : https://www.congresimmobilierfnaim.com/

Télécharger le communiqué de presse





Entamons une discussion!







Contact Presse:

Galivel & Associés – galivel@galivel.com - 01 41 05 02 02

Carol Galivel : 06 09 05 48 63 Valentin Eynac : 06 03 62 45 34

À propos de la FNAIM

La Fédération Nationale de l'Immobilier (FNAIM) est la première organisation syndicale des professionnels de l'immobilier en France. Ses adhérents exercent tous les métiers de la transaction, de la gestion, de la location, de l'expertise, du diagnostic, etc. Créée en 1946, elle est présente sur l'ensemble du territoire par son maillage de Chambres départementales et régionales. La FNAIM accompagne au quotidien ses adhérents dans l'exercice de leurs activités. Elle leur dispense les formations, initiales et continues, qui différencient les professionnels FNAIM par leurs compétences et la qualité de services offerts aux particuliers. Elle veille au respect, par chacun de ses membres, de son Code d'Éthique et de Déontologie, garant de la protection des droits du consommateur. Par sa représentativité, sa connaissance des marchés immobiliers, ses compétences juridiques et techniques, la FNAIM est un interlocuteur reconnu par les Pouvoirs Publics pour l'élaboration des politiques et des législations relatives au logement. Les statistiques qu'elle établit à partir des données recueillies auprès de ses adhérents et qu'elle diffuse gratuitement permettent de suivre au plus près l'évolution des marchés du logement en France. À la fois référence et partenaire, la Fédération veut faire partager une vision positive, équilibrée et sociale de l'immobilier. La FNAIM fait partie du Conseil National de la Transaction et de la gestion immobilières (CNTGI).



Carol Galivel : 06 09 05 48 63 Valentin Eynac : 06 03 62 45 34